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INDICAÇÃO Nº Sec/2021 

Excelentíssimo Senhor 

Ronaldo Alves Bento 

DD, Presidente da Câmara Municipal de Maria
na em exercício 

Prezado Senhor: 

O Vereador que esta subscreve requer Que, após tramitação regimental, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Mu
nicipal a seguinte Indicação: QUE O 

EXECUTIVO 

REALIZE UM ESTUDO DA VIABIL
IDADE DO BENEFICIO DO VALE 

ALIMENTAÇÃO 

DOS fUNC!ONÁRIOS PÚBLICOS DA
 PREFEITURA SEJA FEITO ATRAV

ÉS DE 

CARTÃO. 

Mariana, 28 de janeiro de 2021. 

Justificativa: A indicação se faz 
pertinente uma vez que quando o

 benefício é pago em 

forma de dinheiro o funcionário sof
re percas com os Iinumeros descon

tos em sua folha de 

pagamento, o Qque não ocorre q
uando o Mesmo é feito em for

ma de cartão, assim o 

funcionário poderá usufruir de fato do
 beneíicio. 

Contando com o apoio dos nob
res pares € atendimento por parte dos órgãos 

responsáveis antecipamos agradecim
entos, | 

Saudações Legislativas. 

anoel Douglas-Soar
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